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Dringliche Anfrage 

Hannover, den 16.01.2018 

Fraktion der AfD 

Kinder- und Jugendpsychiatrie Wunstorf: Was wusste die Landesregierung? 

Den Online-Nachrichten des NDR war am 15. Januar 2018 zu entnehmen, dass Ärzte in der Kin-
der- und Jugendpsychiatrie Wunstorf bis Mitte der 1970er-Jahre mindestens an 286 Kindern Ver-
suche mit Schlafmitteln und Psychopharmaka vorgenommen haben sollen. Darüber hinaus sollen 
auch fragwürdige Untersuchungsmethoden an Kindern getestet worden sein. Es soll sich um Medi-
zinversuche gehandelt haben, für die offenbar nicht die nötigen Zustimmungen der jeweiligen Er-
ziehungsberechtigten vorgelegen haben sollen. 

Wir fragen die Landesregierung: 

1. Seit wann lagen der Landesregierung Erkenntnisse zu den geschilderten Vorgängen vor? 

2. Welche Maßnahme unternahm die Landesregierung, nachdem sie davon Kenntnis erlangte? 

 

Klaus Wichmann 
Parlamentarischer Geschäftsführer 

 

 

(Verteilt am 19.01.2018) 
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